

Erfolgreicher Start in die Sommersaison

Die zweite Mannschaft der KG Altnau- Kreuzlingen spielt in dieser Saison neu in der 3. Liga, da das Kader stark verjüngt wurde.

Am 10. Mai wurde die erste Runde in Thundorf ausgetragen. Die beiden Spiele konnten sie klar für sich entscheiden. Gegen Thundorf gewann man mit 9:2 und gegen Heimenhofen mit 9:4. Das Team stand solide in der Verteidigung und im Angriff spielten sich die jungen Spieler Chance um Chance heraus. Der Mix aus Distanztreffern und unter dem Korb machte es für den Gegner schwer zu verteidigen. Nur an der Strafwurflinie fehlte es dem Team noch an Routine.

Am 27. Mai wurde die zweite Runde in Oberaach gespielt. Gegen Märwil spielte das Team einem ungefährdeten Sieg entgegen. Nach der 6:1 Halbzeitführung kontrollierte man das Spiel nach Belieben. Am Schluss resultierte ein klarer 10:2 Sieg.

Das zweite Spiel gegen das Heimteam Oberaach 2 war hart umkämpft. Das Spielfeld wurde durch den Regen hart in Mitleidenschaft gezogen. Mit den nassen Verhältnissen hatten beide Mannschaften zu kämpfen. Nach vielen unnötigen Eigenfehlern stand es zur Pause 2:1 für das Heimteam, welche kurz nach Wiederanpiff mit einem Treffer zum 3:1 nachlegen konnten. Doch die Mannschaft der KG Altnau-Kreuzlingen ließ nicht locker und kämpfte sich Korb um Korb zurück. Die Jungs glaubten immer an den Sieg und gingen nach einer kämpferischen Leistung mit 6:3 als Sieger vom Platz.

Die zweite Mannschaft liegt somit mit 8 Punkten an der Tabellenspitze. Gefolgt von Neukirch- Roggwil 3 mit 6 Punkten. Die nächste Runde findet am Mittwoch, 29. Juni in Märstetten statt.

(10.05.2016/BV)